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聊 城 市 商 业 局

关 于 呈 请 解 决 办 公 交 通 工 共 的

报 告

市政府 ，

我局现只有-辆价值七千元的石北京吉饥 此车两于
一
九八

人年， 由于年长 日久。加之不是原装。现在毛 三天开。两夭价

已墓本不能使用，现特呈.请领导批准我局买
一
辆新乳 荆 映 均

买资金问题，其理 由:

一
。我局是我市的一个大局，下属 15个公 司，3000多

名职乌 132个商怎 遮及城 区及十九个 乡镇， 由于范围丸

工作金大，需要有部较好的交通工具。

二。现领导班子都是老同志。七人平均年龄 63周岁。由于

年老体振 再骑 自行车东跑西忘 已感困难，确实离不开有个现

代化 的交通工具。

三。我局现有离休的老局长 5人 离休的老科长 5人。盘自禾

的老科长十几人。这些同志在职时都为革命做了较大贡献，现在

大都年老 多病，需要有个较舒适的交通工具，解决他们的看病。

生活等间题，

四。从聊城市的实际情况看，吝主要科局都配备 了好车，有

的四、五部，有的光高级桥丰就两三饥 而我局连
一部也没有户

也实感不公平。而我们下属企业的领导人也座上了奥迪成系缪幼

‘
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晰

五。横观柳城地区商业系统的其他七个称 他们的经济效

益远远不如我们，有二 四个县连年亏损，
’
但早就民备了高级

桥乳 唯有聊城市还是一辆破吉瓷 去省厅开会连院内都进不

么 实在令人难看.也有损聊城市中心城市的形象。

六。我们商业局是主替窗口企业的科局，和外概 县主管

部自及下属企业打交道较 氛 接接送送来来甘往也确实需姿有

一部象样的交通工具。

总屯 我们呈请市府批准芳
一部好车沙这完全是为了工作

的借要。况孤 我们商业系统建国四十 多年来。为聊城 的经济

发展作 了较大的贡献。耽是在 当前全 国商业连年严重亏损的形

势下，我们柳城市商业系统九
一年实演并纽润 126万元。 比六

O年的70万元增长 80%。予计九二年实现利润突破 200

万元大先 比九
一年增长 60形，其增长幅度在全省是名列前

茅的，现在我们的实际情况毛 每年除养 活三千人吃饭。还能

提供税瑜 300一 400万元。也算为聊城市的经济发展作 出

了应有的贡献。

鉴于上述。我们全肉 买一部 东塔纳，这样的车三、五年内

不致于落后，需要资金十九万元，恳请领导给予批准。
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